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За работу, товарищи 
комсомольцы!

гг  ВА ДНЯ — 3 и 4 декабря— 
дД  в клубе Металлургов продол
жалась XV объединенная город
ская комсомольская конференция. 
С учетн ы м , докладом Перво
уральского горкома и Билимбаев
ского райкома ВЛКСМ выступил 
секретарь горкома комсомола 
тов. Леканов.

За минувший год комсомольцы 
нашего города стали активнее 
участвовать в хозяйственной дея
тельности предприятий и строек, 
обращали серьезное внимание на 
повышение производительности

Сейчас перед новым составом 
горкома комсомола стоят новые 
важные задачи. Члены ВЛКСМ 
должны усилить деятельность 
комсомольских организаций пред
приятий, колхозов, подсобных хо
зяйств, учреждений, школ. Ком
сомольцы — верные помощники 
партии. И они обязаны помогать 
партии в решении всех задач.

Насущным делом любого ком
сомольца промышленных пред
приятий является шефство над 
колхозами. Помочь развить в 
колхозах іполитико - воспитатель

труда, на использование 
водственных резервов. Больше 
четырех тысяч комсомольцев и 
молодежи показывают замеча
тельные примеры самоотвержен
ного труда.

Деятельное участие принимают 
комсомольские организации в 
развитии творческой инициативы 
молодежи на производстве, в тех
ническом прогрессе. В этом отно
шении очень показательны ре
зультаты смотра - конкурса по 
рационализации и изобретатель
ству комсомольцев и молодых ра
бочих, Только на Новотрубном 
заводе в нем приняло участие 
около 400 человек. |3а период 
смотра было подано 664 предло
жения. Свыше двухсот внедрены 
в производство. Экономический 
эффект от реализации их состав
ляв} 962 тысячи рублей.

Годовая экономия от внедрения 
рационализаторских предложений, 
данных молодыми производствен
никами
дает более 180 тысяч рублей

Таких примеров можно приве
сти немало. Но вместе с тем в 
работе городской комсомольской 
организации есть и много недо
статков.

Выступающие в прениях отме
чали, что многие дела и начина
ния комсомольцев не доводились 
до конца. Они совершенно пра
вильно указывали на ошибки 
прошлого состава горкома комсо
мола: первичным организациям
уделялось недостаточно внима
ния, горком ВЛКСМ не всегда 
глубоко вникал в деятельность 
организаций, не своевременно 
оказывал должную помощь.

Совершенно из внимания гор
кома выпала такая большая ар
мия комсомольских активистов, 
как группорги. Недостаточно бы
ла организована учеба комсо
мольского актива. Все это, конеч
но, сказалось на работе первич
ных организаций и всего горкома 
в целом.

произ- ! ную работу, организовать работу 
художественной самодеятельности, 
укомплектовать библиотечки — 
вот чего ждет от комсомольцев 
города сельская молодежь.

Ни для кого не является секре
том, что в колхозах не хватает 
рабочей силы. Комсомольцы- 
рабочие и здесь должны быть на 
высоте задач, В постановлении 
конференции записано, что каж
дый комсомолец должен активно 
участвовать в воскресниках, по
могая сельхозартелям успешно 
проводить посевную, уборочную 
кампании.

Успешное решение всех хозяй
ственно - политических мероприя
тий возможно при условии повсе
дневной и кропотливой работы 
каждого комсомольца над повы
шением своего политического, 
технического и общеобразователь
ного уровня. Долг каждого юно
ши и девушки настойчиво овладе
вать знаниями, личным участием/ЭІѴГДІЛІПГІ ”

Хромпикового завода, в общественной жизни укреплять
городскую комсомольскую сргани 
зацию, выкорчевывать из своих 
рядов все старое, отмирающее, 
все то, что позорит славное имя 
члена BJ1KCM.

Стоит резко изменить стиль в 
руководстве комсомольскими ор
ганизациями, внести в него ого
нек, конкретность, оперативность. 
Поменьше заседательской суетни, 
побольше практических дел. Ком
сомольцы города должны стать в 
первых рядах молодежи по широ
кому развертыванию социалисти
ческого соревнования за достой
ную встречу XX съезда КПСС.

Конференция приняла постанов
ление, в котором учтены недо
статки прошлого, намечена про
грамма действий комсомольской 
организации на будущее. По-бое- 
вому выполнять эти решения — 
вот задача горкома, комитетов, 
бюро ВЛКСМ, каждого комсо
мольца города.

За работу, товарищи комсо
мольцы!

НОВОСИБИРСК. На юго-во
сточной окраине города за по
следние несколько лет выросли 
корпуса крупного предприятия 
— турбогенераторного завода. 
Это — первенец новой отрасли 
сибирской промышленности. 
Теперь турбо- и гидрогенерато
ры, завозившиеся до сих пор 
в восточные районы страны из 
европейской части СССР, бу
дут производиться на месте. 
Уже выпущен первый сибир
ский турбогенератор мощно
стью 30 тысяч киловатт с во
дородным. охлаждением, кото
рый установлен на Барнауль
ской ТЭЦ. Начато производст
во первого гидрогенератора 
мощностью 82,5 тысячи кило
ватт для Иркутской ГЭС. Уже 
сварен его статор диаметром 
в 13 метров. В нем уложено 
около 160 тысяч сегментов из 
электротехнической стали об
щим весом более 80 тонн. На
чата обработка деталей рото
ра этой машины, весящего 
530 тонн.

На снимке: в главном кор
пусе Новосибирского турбоге
нераторного завода. На перед
нем плане обработка восьми
метрового вала ротора гидро
генератора для Иркутской 
ГЭС.

Фото В. Лещинекого.
Фотохроника ТАСС:

Состав Первоуральского горком а  ВЛКСМ и 
ревизконной ком иссии , избранных конференцией

ЧЛЕНЫ ГОРКОМА
АРИСТОВ И. К. 
АРХИПОВА М. А. 
БЛИНОВА 3. П.
БОБРОВ В. М. 
БОЯРИНОВА Т. М. 
БАЖЕНОВА Н. П. 
БОГАТОВ Н. А. 
БУЛЫГИН Н. Ф. 
ВАЖЕНИН Л. И. 
ВОДОВОЗОВА Л. А. 
ВОСКРЕСЕНСКАЯ Е. М. 
ВИНОГРАДОВ В. А. 
ВЕНЕВЦЕВА В. В. 
ГЕРАСИМОВА Г. И. 
ГОНЧАРУК Н. С. 
ДЕМИДОВ В. Г. 
ДОРОФЕЕВ Б. П. 
ДОНЦОВ Н. В. 
ДУРНЕВА Н. В. 
ДОЛГОРУКОВ Ю. А. 
ЗЛОКАЗОВ О. М. 
ЗНАМЕНЩИКОВА П. И. 
ЗАЙЦЕВА Г. П.
ИСАКОВ В. П. 
ИЛЮШЕЧКИНА 3. М. 
КРЫЛОВА А. Р. 
КИСЕЛЕВА Е. А. 
КИРСАНОВ А. И. 
КАЛИНИН В. И. 
КОНОПЛЕВ Н. К. 
КАПИТОНОВА Т. М. 
КРИНИЦЫН Г. Г. 
КИСЕЛЕВ Г. В.
КАТАЕВ А. Н. 
КИСЕЛЕВА А. Т. 
КОНОВАЛОВА А. Г.

КУЗНЕЦОВ А. М. 
КОРЖАВИНА 3. А. 
ЛЯШКОВ В. И. 
ЛОПАТИН Н. К. 
ЛУБЕНЦОВА В. Н. 
ЛЕКАНОВ С. И. 
ЛЕБЕДЕВА Н. Д. 
МОХНАТКИН А. В. 
МЯКИШЕВА Н. А. 
МОЛОДЫХ В. И. 
МАНТЮХИН Л. А. 
НЕКРАСОВ В. А. 
ПЬЯНКОВ Г. И. 
СЫСОЕВА Е. С. 
СОБКО И. В. 
СИМАНОВА Т. В. 
САМОКАЕВ М. Н. 
СВЕЧКОВ А. Н. 
СУХОТСКИЙ Ю. И. 
ТОКАРЕВ П. Я. 
ТУРКИН Н. А. 
ТОПЫЧКАНОВА В. В. 
УШАКОВ Н. И. 
ФЕДОСЕЕНКО А. М. 
ФРИГИН Б. Г. 
ФОКИНА Т. В. 
ФЕДОРЕНКО В. С. 
ЧИКОВА А. П. 
ШУЛИН А. Г. 
ШАЛЫГИНА Р. И. 
ШУЛЬГИН А. Д. 
ШИЛОВ М. В. 
ЮДАВИНА Л. М. 
ЯРЦЕВ В. П. 
ЯКОВЛЕВ А. И.

КАНДИДАТЫ В ЧЛЕНЫ ГОРКОМА
АНДРЕЙЧИК В. С. МАРЦЕВА М. К.
БАЕВ П. П. МАЛЕНКИНА Р. А.
ГРЕБЕНЩИКОВА И. Г. СТАХОВА В. Н.
КОСТЮК Л. П. r H F п ігп п а п нЛУКЬЯНОВ Н. В. СНЕДКОВА Л. Н.
МИХАЙЛОВСКАЯ И. И. ЧАРОВА Л. В.

СОСТАВ РЕВИЗИОННОЙ комиссии
ТЯПУГИНА Н.БЕРДЫШ ЕВА Л. Г. 

ЖИЛКИНА Р. М. 
КУЗНЕЦОВА К. Г. 
ЛАБУТИНА Л. П. 
МАРКИНА Л. В. 
СТУЛИНА Л. П.

ДЕЛЕГАТЫ НА
ВОСКРЕСЕНСКАЯ Е. М. 
ВОДОВОЗОВА Л. А. 
ВАЖЕНИН Л. И. 
ИСАКОВ В. П. 
КАЙГОРОДЦЕВ С. А. 
КРЫЛОВА А. Р. 
КИСЕЛЕВА А. Т.

П.
ХАЛДИНА Т. П. 
ХИОНИНА Н. В. 
ХОХЛОВА П. С. 
ЧЕРНЕЦОВА Г. М. 

X ОБЛАСТНУЮ КОНФЕРЕНЦИЮ
I ЛЕКАНОВ С. И. 

ЛОПАТИН Н. К. 
САПОН П. Д.

I ТОКАРЕВ П. Я. 
ТУРКИН Н. А. 
ФРИГИН Б. Г. 

ШУЛИН А. Г.
ПЛЕНУМ ГОРКОМА ВЛКСМ

Состоялся первый пленум гор- ма ВЛКСМ избран тов. Важе- 
кома ВЛКСМ. Пленум избрал j нин Л. И., вторым секретарем и 
секретарей горкома, бюро и ут- j заведующей организационным от
вердил заведующих отделами гор------- • Г ТГ
кома ВЛКСМ. Членами бюро ГК 

іі j избраны тт. Важенин Л. И., 
Юдавина J1. М., Бочатсв Н. А., 
Воскресенская Е. М., Криницын 
Г. Г., Киселев Г. В. и Лопатин 
Н. К. Первым секретарем горко-

делом — тов. Юдавина Л. М.
Заведующим отделом пропаган

ды и агитации ГК утвержден 
тов. Криницын Г. Г. и заведую
щей отделом учащейся молодежи 
и пионеров — тов. Восресек- 
ская Е. М.

В  Ч Е С Т Ь  X X  С Ъ Е З Д А  К П С С  

ПРЕОДОЛЕВАЯ ТРУДНОСТИ ЗИМЫ

Ни на минуту іне затихает на 
руднике Динасового завода про
изводственная жизнь. Машини
сты экскаваторов и станков ка
натно-ударного бурения, дробиль
щики и ©вальщики, люди дру
гих профессии борются за высо
кую выработку, за достойную 
встречу XX' съезда ЕПС-С. Прео
долевая трудности уральской зи
мы, горняки повышают выработ
ку.. Снег и морозы для них не 
помеха.

Вот машинист экскаватора
то*в. Чабаяенко. В истекшем ме 
сяце он погрузил в  автосамосва-1 наса трудится в 
лы кварцита на 34 процента венно. і

больше нормы. Высокопроизводи
тельна экскаваторщик работает и 
в декабре.

Добрая слава на руднике идет 
о машинисте станка канатно- 
ударного бурения тов. Жукове. 
Применяя рациональные приемы 
в работе, он в ноябре месячную 
норму выполнил на 145 процен
тов. В счет обязательства на
встречу XX съезду ЕПСС пере
довой машинист дал десятки мет
ров пробуренных скважин сверх 
нормы.

Весь коллектив горняков Дл
и н  ДНИ ВДОХНО- 
л. СЫСОЕВА.

Сталинская область. В механическом цехе № 3 Ново-Краматор
ского завода имени Сталина ведется обработка уникальных дета
лей для гидротурбин, мощных штамповочных прессов, 97-тонного ци
линдра к паровой машине высокого давления. Пример высокопроиз
водительной работы на обработке цилиндра показывает токарь-ра
ционализатор Николай Бублик. Применяя силовое резание и рез 
цы собственной конструкции, он выполняет нормы на 2 0 0  процентов.

На снимке: токарь-ращіонализатор Н. Бублик за работой.

С Е Г О Д Н Я  В Ж И Г У Л Я Х

КУЙБЫШЕВ. В Жигулях на
ступила зима. Там, где совсем 
недавно несла свои воды Волга, 
шли караваны судов, пролегла 
скованная льдам, укрытая снеж
ным покровом, равнина.

Только выше руслоЬой плотины 
Куйбышевской ГЭС Волга не 
замерзает. Здесь, у железобетон
ного здания гидроэлектростанции, 
попрежнему бурлит и клокочет 
могучий волжский поток. Строи
тели опустили 60 металлических 
щитов и закрыли часть донных 
отверстий гидроэлектростанции, 
чтобы создать напорный фронт 
для пуска первых гидроагрегатов.

На гигантской стройке все ши
ре разгорается соревнование в 
честь XX съезда парии. 4 декабря 
за сутки .гидромеханизаторами 
уложено в плотину более ста ты
сяч кубометров грунта. Экипажи 
земснарядов Ивана Синицына, 
Виктора Селезнева перевыпол
нили суточное задание.

В русловую плотину Куйбышев-

ВЫС0ЕИЕ ПОКАЗАТЕЛИ
Труженики артели имени 1-го ли годовой план. Производитель-

Мая сверх (пяггилетнего п л ан а ,! ность труда за одиннадцать ме- ^ )JJ ------------  .
выполненного еще 26  сентября, і сяцев по сравнению с прошлым ской г и д р о э л е к т р о с т а н ц и и  н а м ы т о  

выпустили валовой продукции ; гадом возросла на 11 процентов. | четыре миллиона к̂ н “ іетР°ав 
более 500 тысяч рублей. | Трудящиеся артели значительно „эвечно перегородила Вол-

С честью сіеожали они свое : улучшили и другие технико-честыо сдержали они свое улучшили и другие техники- ^  в ^ нгулях и сомкнулась по 
j слово —  досрочно и со зиачи- экономические показатели. , всему фронту с  левым. и правым
I тельным превышением заверши-1 А- ПАНФИЛОВ. берегами реки.



А  Г игидьпнп пимиимиЛЬСНАН КОНФЕРЕНЦИЯ

Повышать 
комсомольцев в 

к культурной
Минул отчетный год. За это 

время члены ВЛКСМ нашего го
рода сделали немало важных 
дел, провели немало ценных ме
роприятий. Они 'оказали большую 
помощь партийным, профсоюз
ным организациям, руководству 
промышленных предприятий в 
досрочном завершении плана пя
той пятилетки. Тысячи молодых 
рабочих и строителей идут в 
первых рядах тружеников го
рода.

Свыше 130 комсомольско-мо
лодежных бригад на предприя
тиях и стройках города оспари
вают первенство в социалисти
ческом соревновании. Лучшими 
из них можно по праву назвать 
бригады трубопрокатчиков тт. 
Фригина, Ведякина, Скуратова, 
бригады протяжки труб тт. То- 
дорочко и Яроцкого, прессовщи
ков тт. Зарипова, Федотова, Сай- 
дакова, каменщиков Уралтяж
трубстроя тов. Трубникова к 
многие другие.

А разве не показателен рост 
активности молодежи города в 
социалистическом соревновании? 
Ведь 250 комсомольцев и моло
дых рабочих награждены Почет
ными грамотами ЦК. обкома 
комсомола, похвальными листами 
городского комитета ВЛ.ЕОМ и 70 
человек —  похвальными листа
ми Билимбаевского райкома.

За прошедший период более 
600 молодых -производственни
ков приняли активное участие в 
смотре - конкурсе по рационали
зации и изобретательству. Хоро
шо прошли смотры на Новотруб
ном, Хромпиковом, Старо трубном 
заводах.

За время смотра молодые ра
ционализаторы подали свыше 
800 предложений. Большинство ! 
из них внедрено в производство 
с годовым экономическим эффек
том более 1,5 миллиона рублей.

Выполняя решения июльского 
Пленума ЦК КПСС, горком кем- j 
сомола и первичные организации ! 
промышленных предприятий на-1 
правая юг внимание комсомольцев I 
и молодежи на дальнейшее раз- j 
витиѳ творческий мысли, мехаяи- j 
зацию трудоемких процессов, ов-: 
ладение передовыми методами [ 
труда.

С первого октября на Ново- j 
трубном заводе, поддержав инн-1 
цвативу уралмашевцев, комитет ' 
комсомола проводит первый об
щественный смотр произведет-1 
веяно - технического роста мо-; 
лодых рабочих.

Комсомольские организации I 
стали глубже вникать в произ- | 
водственную жизнь, содержа- ) 
тельнее строить свою работу по 
активизации молодежи в хозяй- , 
ственной деятельности, обсуж- j 
дать вопросы участия комсомоль
цев .в соцсоревновании.

Особенно большую работу в 
этом отношении проводят комсо
мольцы - новотрубники. Здесь 
организуются ночные рейды по j 
борьбе за экономию и бережли- ; 
вость, чистоту и культуру на 
производстве, проверке трудовой 
дисциплины. Как. правило, после 
рейдов издаются приказы дирек- 
тора завода, начальников цехов . 
по отмеченным недостаткам. На |

активность 
производственной
жизни
этом же заводе создано 176 ком
сомольских контрольных постов. 
Замечания их заносятся на стенд 
«Говорит комсомольский кон
трольный пост», по выступлени- 

і ям которого принимаются меры.
Все эти факты говорят о том, 

что городская комсомольская ор
ганизация может решать зада- 

I чи, поставленные Коммунистиче- 
і ской наіртией по участию в хо
зяйственном и культурном строи
тельстве.

С такими результатами при
шла комсомольская организация 
к XV городской конференции,

* * «
...Притихший зал. Делегаты 

конференции уже минут пятнад
цать слушают отчетный доклад 
секретаря ГК ВЛЕСМ тов. Лева
нова.

В докладе, если подойти к не
му формально, все есть, все на 
месте. Тов. Леканов говорил и об 
участии комсомольцев в деятель
ности промышленных предприя
тий, и о дальнейшем подъеме 
сельского хозяйства, о ремеслен
ных училшцаіх и школах ФЗО, 
идеологической работе комсо
мольских .организаций среди мо
лодежи, о школах, об организа
ционной работе. Точнее сказать, 
он констатировал факты —  по
ложительные и отрицательные, 
—  но анализа их не давал.

Больше того, тов. Леканов глу
боко и серьезно не затронул ря
да насущных вопросов, как, на- j 
пример, работа с молодыми спе- : 
цианистая®, не сказал, как рас-1 
проетраяяетюя опыт работы от- { 
дельных комсомольских организа- і 
ций и как горком комсомола;
осуществлял руководство ими. Не 
рассказал докладчик и о том, j 
как же в течение года работали j 
члены бюро горкома (исключая | 
секретарей).

Обо всем, о чем умолчал и ма
ло рассказал докладчик, говори- j 
ли сами делегаты. Говорили рез- j 
ко, прямо, принципиально.

В обстановке критики недостатков

В практике работы 
секретарей горкома j
ВЛКСМ укоренился та
кой метод руководства j 
— строчить резолюции, 
принимать решения,
проводить многочислен
ные заседания, держать 
длинные речи.

( Из выступлений де
легатов конференции).

0. том, как Тррком «руководил» 
низовыми. комсомольскими орга
низациями говорила в своем вы
ступлении делегат организации 
хлебозавода гав. Агриколянсная.

—  Если крупными организа
циями секретари) горкома, и чле
ны бюро все же намного интере
совались, то ів нашей организа
ции, насчитывающей 39 человек, 
никто из них ни расу ;не был. 
Они, квдшо, считали, что если в 
организации 'более и,ти менее ак
куратно платятся членские взно
сы, то и дела идут хорошо. Од
нако в действительности было 
не так. Бывший секретарь коми
тета тов. Маотеюсжий к комсо
мольцам относился высокомерно, 
с их мнением не считался, со
брания проводил нерегулярно. 
Он сумел даже договориться с 
горкомом передать дела своему 
заместителю без отчетного соб
рания. И только после вмеша
тельства партийной организации 
ГК обязал его провести такое со
брание. Я просила, чтобы жто- 
нибу/дь из членов горкома при
сутствовал на- собрании, но нам 
такой чести не оказали.

О том, что работники горко
ма много обещают, а мало делают 
говорит такой факт. За месяц до 
начала учебного года в комсо
мольской пояитоети мы обрати
лись ® ГК с просьбой помочь по
добрать пропагандиста. Там по
обещали это сделать, но обеща
ния оставались лишь на словах. 
И только в результате крупного 
разговора с тов. Левановым, спу
стя две недели после начала за
нятий, пропагандиста утвердила.

Новому составу горкома необ
ходимо (учесть все эти уроки. Его 
работники должны бывать во 
всех организациях, больших и 
маленьких, практически помогать 
секретарям. II очень хочется ви
деть в работниках горкома стар
ших товарищей, строгих, требо
вательных, но простых, чутких 
и отзывчивых.

Плохо руководил горком п. 
школьными организациями, слабо 
помогал им ,в воспитании уча
щихся. Этому вопросу посвятила 
свое выступление делегат сред
ней школы J6 10 тов. Рыбкина.

—  В горкоме есть отдел по 
работе среда учащейся молодежи 
и пионеров, его работник должен 
оказывать повседневную помощь 
школьным организациям. А чем

Товарищи комсомольцы! Вы всегда были в авангарде 
славных дел молодежи. Это при вашем активном участии 
трудящиеся города под (руководством партийной .организации 
досрочно выполнили пятилетий план, теперь ваши силы на
правлены на претворение в жизнь решений июльского Пле
нума ЦК КПСС.

Здесь, на конференции, юные пионеры просили вас •— 
своих старших товарищей — помочь оборудовать мастерские, 
чтобы они могли приобретать производственные навыки, ока
зать помощь в налаживании пионерской работы. Так выпол
ните их просьбу, создайте своей смене такие условия, чтобы 
пионеры гордились комсомольской организацией.

Вы знаете, что наш город расширился, в него влилось 
13 предприятий и 4 колхоза. Геройская партийная организа
ция поставила задачу — поднять экономику этих колхозов и 
сделать их лучшими в области. По двум, сельхозартелям уже 
намечены мероприятия, надо только их реализовать. В кол
хозах надо организовать по-настоящему и культурно-просве
тительную работу.

Коммунисты призывают комсомольцев города помочь нам 
в таком важном деле, как поднятие экономики колхозов и 
культуры на селе. Вместе с партийной организацией комсо
мол должен стать во главе подготовки к весенней посевной 
кампании, быть впереди в строительстве зернохранилищ и т. д.

Если комсомольцы выделят из своих рядов лучших из 
лучших и пошлют их на село, то дело пойдет хорошо.

Горком партии надеется, что комсомольцы справятся с 
этими задачами.

(Из выступления секретаря горкома партии
тов. Жирнова),

на деле занимается отдел? За от
четный период не было проведено 
ни одного семинара секретарей 
'Комитетов школ, комсоргоів групп. 
Мы работаем, а каж? Что у нас 
хорошо, что плохо? Трудно ска
зать.

Свежо в памяти решение про
шлогодней конференции, где го
ворилось о том, чтобы до 1 янва
ря 1955 года изучить и 'распро
странить опыт работы .лучшей 
пионерской дружины, до 1 фев
раля —  лучшей комсомольской 
организации учащихся. Но ре
шение осталось решением, не бы
ло даже попытки приступить к 
его 'Осуществлению.

Одной из основных задв'Ч ком
сомола в школе является борьба 
за хорошую успеваемость, созна
тельную дисциплину. А вот у 
нас забывают эту задачу. Это 
можно .видеть из того, что гор
ком не интересуется успевае
мостью. 'Комсомольцев, а лучшие 
активисты и отличники учебы 
не поощряются им. ГЕ работает 
в отрыве от нас. Тов. Воскре
сенская не может привыкнуть к 
мысли, что она должна быть 
большей частью © школе, рабо
тать ©месте с нами, секретарями, 
а не отсиживаться в кабинете.

Каждое дело требует большой 
энергии, инициативы, любви. 
Этого-то пока нет, к  сожалению, 
у работников горкома. А жаль.

Работники Билимбаевского райкома комсомо
ла пустили работу комсомольской организации 
завода «Искра» на самотек, руководя ею без 
плана, без ясной перспективы, по принципу: 
«куда кривая вывезет».

(И з выступления тов. Чепуш танова).

Работенка не мала: 
Знай, звони в колокола. 
Звон протяжный:
Бум... бумажны й, — 
Канцелярские «дела»!,..

«Я лечу, лечу стрелой, 
Только пыль взметаю,
Конь несет меня лихой,
А куда — не знаю!».

(А. К. Толстой).

В местной печати мало осве
щается школьная жизнь, 1 если 
появляются материалы, то из 
них нечему поучиться, нет глу
бокого анализа работы. К при
меру, весной этого года в газете 
«Иод знаменем Ленина» была на
печатана статья о том, что ком
сомольцы школы № 2 взяли обя
зательство вырастить кукурузу в 
подсобном хозяйстве Лі I Ново
трубного завода. А вот как они 
выращивали ее, одержали 'Или 
нет свое слово — об этом чита
тели так и  не узнали.

Многие делегаты отмечали 
плохой стиль работы аппарата 
горкома, его отрыв от комсо
мольского актива, первичных 
организаций. Вот что сказал по 
этому поводу секретарь комитета 
Динасового завода тов. Лопатин.

—  Веда секретарей ГЕ тт., Ле
ванова и Молодых в том, что 
они не опирались на комсомоль
ский актив. Таким образом,'-ото
рвались от первичных комсо
мольских организаций. Тов. Мо
лодых, например, ни разу не был 
у нас ни на одном цеховом соб
рании.

Тов. Ериницыну, зав. отделом 
пропаганды и агитации, нужно 
было прежде ©сего познакомиться 
тоже с активом, а для этого по
бывать на предприятиях и толь
ко тогда по-настоящему браться 
за работу. Но он этого не сделал. 
Правда, тов. Ериющын приехал 
к нам однажды на. Динасовый за
вод. Задал несколько вопросов, а 
чтобы подсказать, что-нибудь 
дельное —  нет.

Нельзя умолчать и о работе 
членов горкома. Их свыше 60 че
ловек, это большая сила, способ
ная направить молодежь на хо
рошие дела. Но почти половина 
этих людей не имеет никаких 
поручений. К их числу относятся 
тт. Важенин и Туркин.

Пленумы проводятся обычно 
слабо. На них не развертывается 
острая критика, отсутствует са
мокритика.

Тов. Т уркин , секретарь коми
тета Хрошшкового завода, под
верг критике недостатки доклада 
тов. Леканова.

—  В докладе не было глубоко
го анализа работы горкома, мало 
приводилось примеров о роли ГЕ 
к решении тех или иных вопро-
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В обстановке критики недостатков
...Какие интересные мероприятия были проведены, какие 

производственные вопросы были решены райкомом и горко
мом ВЛКСМ?

Если говорить об организации соревнования, то нужно 
прямо заявить, что это дело было отдано на откуп комитетам 
комсомола, которые но собственному усмотрению и инициа
тиве решали важные вопросы.

..;С каждым годом предприятия наши оснащаются новой 
техникой. Чтобы наиболее полно попользовать ее, необходи
мо «меть грамотных и культурных рабочих. Молодежь со
ставляет 60—80 .процентов от .всего .количества трудящихся 
предприятий. Поэтому горком и комитеты комсомола должны 
обращать на технический .рост молодых производственников 
серьезное .внимание, шире распространять опыт передовиков 
производства. Это—серьезное условие для .повышения произ
водительности труда. К сожалению, на предприятиях есть еще 
молодые рабочие, .не выполняющие сменные задания. Нужно 
оказывать им больше внимания, помощи.

...В Первоуральске .много .говорят о необходимости борьбы 
с хулиганами, .но мало что делают в этом отношении. Город
ская комсомольская организация должна навести порядок в 
городе.

(Из выступления секретаря обкома комсомола
тов, Саплянова).

\

богатый и люди жили в нем за-

Письма в редакцию
О  чем говорили члены проф сою за

(Окончание. Начало на 2 стр .).

сов. А ведь, к примеру, полити
ко-воспитательная работа среди 
молодежи, как г. Первоуральска, 1 
та® и бывшего Билимбаевского 
района, была, основательно запу
щена. Серьезные недостатки име
лись в комсомольской политсети.

Бездеятельность отдела, пропа
ганды и агитации горкома, от
сутствие настоящей воспитатель
ной работы с молодежью привело 
в тому, что 1.860 молодых рабо
чих привлечено к  ответственно
сти за хулиганство и преступ
ность. А разве нельзя было это 
предотвратить?

Судя по докладу, с развитием 
физкультуры и спорта в  городе 
дело обстоит весьма благополуч
но, молодежь активно участвует 
в проводимых соревнованиях, что 
почти каждый седьмой— восьмой 
комсомолец —  физкультурник. 
Так ли это? Нет. Председатель 
городского комитета физкультуры 
и ш орта тов. Ватолин занял не
правильную позицию. Он гонит
ся только за рекордами отдель
ных 'спортсменов, забыв о мас
совости. Не секрет, что моло
дежь з  основном увлекается фут
болом, другие виды.— .культиви
руются слабо. А горком комсомо
ла почему-то стоит в стороне, 
как будто ему нет дела до этого.

На конференции выступили и 
делегаты от комсомольских орга
низаций бывшего Билимбаевско- 
го .района. Они отмечали круп
ные недочеты в  работе райкома.

—  Еа® руководил бывший Би- 
лймібаевсвий райком ВЛКСМ пер
вичными организациями?— ока
зал делегат -завода «Искра» тов. 
Чепуштанов.

—  Расскажу лишь о нашем 
заводе. Вся комсомольская рабо
та была пущена на самотек. 
Планы составлялись нерегуляр
но, а если и принимались, то 
выполнение их ае доводилось до 
конца. За весь отчетный период 
на заводе было лишь... одно соб
рание. Стоило одното члена ко
митета вьгвест из состава, как 
в организации замерла жизнь.

А райком, не интересуясь -де
лами организации, остался в не
ведении.

Мало внимания уделял райком 
и работе с кадрами. Вот пример. 
Тов. Головина, совершенно йе 
знакомого с практикой комсо
мольской- работы, не имевшею 
опыта, рекомендовали се
кретарем комитета. А потому, 
что не знали человека, его лич
ных качеств, судили лишь по 
данным учетной карточки.

А прийти на помощь Голови
ну, научить, подсказать, посчи
тали излишним. Даже контроля- 
то настоящего за работой не бы
ло. Больше внимания нужно уде
лять работе первичных организа
ций, воспитанию кадров.

Делегат комсомольской орга
низации колхоза имени Кирова 
тов. Дурнева заявила:

—  .Вы, товарищи, все больше 
говорите о заводах. А о колхозах 
забыли.

Мне, как молодому секретарю 
комсомольской организации кол
хоза имени .Кирова, хотелось бы 
сказать о той помощи, какой мы 
ждем от шефствующих —  Ново
трубного завода, Уралтяжтруб
строя и  их комсомольских орга
низаций. Цель наша одна: до
биться того, чтобы колхоз был і

жигочно. Но нам не хватает ра
бочих рук. Мы обращаемся к 
горкому комсомола с просьбой 
помочь нам вернуть в  колхоз мо
лодежь, ушедшую работать на 
предприятия Первоуральска.

Комсомольцы завода и строек! 
Было бы хорошо, если бы вы 
помогли нам оживить культурно- 
просветительную работу на селе. 
Приезжайте к нам с лекциями, 
концертами художественной са
модеятельности. Помогите нам 
организовать библиотечку.

Словом, у вас больше комсо
мольского опыта, 'з-яаиий. Бывай
те почаще у иас, помогайте, со
ветуйте.

Новому составу горкома ком
сомола я советую глубже вни
кать в  работу колхозных комсо
мольских организаций, чтобы они 
росли, активно действовали.

Тов. Ш амриков, делегат Би- 
аимбаевевой средней школы, го
ворил о нуждах учащихся.

—  В этом году в девятых 
классах нашей школы введены 
уроки машиноведения, а в  деся
тых —  электротехники.

Но в школе нет мастерской. 
И уроки машиноведения мы 
должны проводить в тесной кон
торке гаража. Докладчик отме
тил, что у нас хорошо работает 
кружок «Умелые уроки» (им ру
ководит Н. С. Табалина). А в 
каких условиях работает? Сто
лярной мастерской нет, необхо
димого инструмента не хватает.

Еще в прошлом году школе 
обещали дать помещение для ма
стерской. Но это помещение «вре
менно» заняла -библиотека. Про
шел год, библиотека находится 
:все там же, а мастерской школь
ники не имеют.

'Мы надеемся, что наши шефы—

старотрубниви— помогут нам по
скорее создать и оборудовать 
мастерские яри школе.

Основной недостаток высту
павших (Делегатов состоял в  том, 
что критикуя горком, они мало 
говорили о делах в -своих орга
низациях. Особенно «грешили» 
этим секретари комитетов. Не
принципиальным 'было выступле
ние секретаря комитета Урал- 
тяжтрубстроя тов. Аристова. Сде
лав два— три критических заме
чания в адрес горкома, причем 
весьма неубедительных, тов. 
Аристов умолчал почему-то о 
своей работе. А ведь дела в орга
низации строителей незавидные. 
Здесь совершенно не ведется ра
боты по воспитанию молодежи. 
Не случайно поэтому в среде 
молодых строителей часты слу
чаи хулиганства, пьянства.

В 22 цеховых организациях 
УТТС состоит на учете 433 че
ловека, из них почти половина—  
неплательщики членских взно
сов. Более половины всех комсо
мольцев не посещают собрания, 
не выполняют других требований 
Устава.

Плохо готовятся (В организации 
к обмену комсомольских доку
ментов. 66 чедов-ек вообще- ие из
вестно, где находятся. А ведь до 
обмена осталось менее месяца. 
Вот об этом-то и надо было рас
сказать тов. Аристову делегатам 
конференции.

Всего на конференции высту
пило 24 делегата, в том числе 
секретарь горкома паіртии тов. 
Жирнов, секретарь обкома комсо
мола то-в. Саллявов, председатель 
исполкома -горсовета тов. Чирков.

Конференция признала работу 
горкома за отчетный период удов
летворительной и приняла раз
вернутое постановление.

В отчетном докладе председа
тель цехового комитета, профсо
юзной организации горного цеха 
■рудоуправления тов. Русинов, от
мечая достигнутые хорошие ’ по
казатели в выполнении государ
ственного плана, сказал, что це
ховой комитет недостаточно уде
лял внимание вопросам культур- 
но-просветительной работы и бы
ту трудящихся.

Выступающие в  прениях кри
тиковали членов цехового коми
тета за допущенные в раіботе не
достатки.

В своем выступлении взрыв- 
пик тов. Сырятов сказал:

—  Цеховой комитет . неплохо 
позаботился об- обеспечении и 
коллективной заготовке дров для 
трудящихся цеха, но до конца 
дело не довел. Он не сумел орга
низовать -своевременную вывозку 
их, вследствие чего у многих 
дрова до сих пор н-е вывезены.

Тов. Бакулин указал на то, 
что наряду с 'задачами по моби
лизации коллектива на выполне
ние государственного плана, це
ховой комитет должен был также 
заниматься бытом трудящихся.

Как-то нам пришлось быть в , 
поликлинике медсанчасти Ново-' 
т-рубното завода на приеме у вра- 
ча-терапевта. Нас поразил стран
ный порядок, граничащий с бю
рократизмом. Прием терапевтами 
производится по цехам и участ
кам завода. За каждым из участ
ков закреплен постоянный вірач.

Прием велся в 3-х кабинетах: 
АІЛ! 25, 26, 27. С самого на
чала приема в первых двух ка
бинетах больных было в два ра
за меньше, чем в кабинете 27. 
К трем часам дня там не оказа
лось на очереди ни одного боль
ного. Врачи спокойно отдыхали в 
своих кабинетах, а в это же са
мое время около кабинета- 27 си
дело одиннадцать человек.

Некоторые больные, видя та
кой непорядок, обратились в  ре
гистратуру е просьбой, чтобы 
передали карточки в

Х А Л А Т Н О  О Т Н О С Я Т С Я
В конце ноября в спортивном 

зале ремесленного училища № 6 
проводились соревнования на 
-первенство города по классиче
ской борьбе среди юношей. Со
ревнования показали, как вели
ко желание молодежи заниматься 
спортивной борьбой, 'развивать в 
себе такие качества, как  силу, 
ловкость, выносливость и т. д.

Но, © другой -стороны, состяза
ния на первенство города показа
ли, как халатно относятся к 
нуждам борцов руководители 
спортивных коллективов завода 
и горком по физкультуре и спор
ту. Многие участники соревно
ваний не были освобождены от 
работы, а главное —  не был ос
вобожден тренер А. Носов, воспи
танники которого участвовали в 
соревнованиях.

Дирекция, комитет комсомола, 
завком Новотрубного завода (да 
и других предприятий и учреж
дений города) почему-то все вни-

!

і

рениого нового кинофильма? 
Нужно чаще организовывать бе
седы, лекции, наладить спортив
но-массовую работу, которая, 
как вы знаете, в цех-е совсем за
глохла.

—«Новому составу, —  сказал в 
заключение тов. Бакулин, —  н а
до больше. прислушиваться к 
нуждам трудящихся, их быту, а 
рудничному комитету не быть в 
стороне от этого важного дела, 
а оказывать действенную по
мощь.

—  В проводимой воспитатель
ной работе, —  сказал машинист 
экскаватора тов. Рябіухин, —  це
ховой комитет недостаточно ис
пользовал стенную печать. В 
«Крокодиле», степной печати на
до отмечать не только передовиков 
производства, но и нарушителей 
производственной дисциплины и 
прогульщиков, которые, к наше
му стыду, у нас еще есть.

Общественное воздействие че
рез стенную печать, —  сказал в 
заключение тов. Рябухин, —  
оправданный метод воспитания 
трудящихся.

Собрание приняло решение, 
направленное на мобилизацию

, что врачи эти принять не могут,
: та® как прием идет строго по 

цехам, что это не их участки.
Разве нельзя было передать из 

кабинета в кабинет часть кар
точек, чтобы люди не тратили 
зря много времени, а потом1 ес
ли необходимо, переложить их по 
цехам или участкам?

Раньше в поликлинике дава
ли талончики с указанием при
близительного времени приема. 
Сейчас же это не практикуется. 
Ероме того, когда мы захотели 
записать об этом в книгу жалоб 
и предложений, ее нам Не дали, 

j ссылаясь на то, что разрешение 
на это нужно взять у тов. Лоба- 

: новой, а она в это время была на 
1 операция.

ЗУ ЕВ, М И РО Н О В , КОСТИН, 
ИВАНОВСКАЯ — работники 
Новотрубного завода.

К Н У Ж Д А М  Б О Р Ц О В  
мание уделяют футболистам (в 
летний сезон) и хоккеистам («в 
зимний еезон). Пх надолго осво
бождают от работы, выделяют 
большие суммы на приобретение 
фермы и инвентаря.

А вот платить двум тренерам 
по классической борьбе не хва
тает денег. При настоящем поло
жении один тренер не в состоя- 

■ нии проводить занятия со всеми 
спортсменами. Кроме того, в сек
цию все время прибывают но
вички, с которыми нужно зани
маться отдельно. В секции нет 
формы для борцов, пришел в не
годность ковер, не хватает мно
гих снарядов. Но это нисколько 
не тревожит руководителей спор- 

' тивных организаций завода и го
рода. Борцы, также как и дру- 

1 гие спортсмены, требуют к себе 
: внимания и надеются, что к ним 
і будут относиться не хуже, чем к 
! хоккеистам и футболистам.

И. П О Н О М А РЕВ.

Киевская область. Ремонтно-механический завод имени 
1 Мая приступил к серийному выпуску автожижеразбрасы- 
вателя «АНЖ-2». Он предназначен для полива овощных 
культур и для подкормки растений, а также для подвоза во
ды к парникам и теплицам.

На снимке: партия готовых автожижеразбрасывателей пе
ред отправкой. _______ ______

Однако сделано очень мало.
Почему бы цеховому комитету коллектива на выполнение гоюу- 
не организовать коллективные да'рственного плана, улучшение 
выезды в театры Свердловска, бы-та и кульгуірно-васшитатель- 
обсуждение коллективно проча- ной работы среди трудящихся 
тайной статьи, книги, иросмот- I цеха. В. Б Е Р С Е Н Е В .

Бюрократические порядки
25, 26. Оттуда последовал ответ,

кабинеты |



Опасный маршрут
Василий А РД А М А ТС К И Й П о в е с т ь

(П родолж ение. Н ачало см. в №№ 125, 126, 127, 128, 130, 132, 
136, 137, 138, 139, 140, 141, 142, 143, 144, 145).

ГЛАВА ПЯТАЯ
1. \

Агент по снабжению Ярослав 
ского шинного завода проболел 
целую неделю. Наконец наступи
ло утро, когда он решил впервые 
выйти погулять.

— Как ваше здоровьишко? 
встретил его портье с лисьей фи
зиономией.

— О, да вы и бородой у нас 
обзавелись.

— Пока валялся, выросла, ока
янная, — улыбнулся Окаемов..— 
Вот иду по делам, заодно и по
бреюсь. Можіно мне получить 
свой паспорт? И, пожалуйста, 
вам еще за три дня. Сдачи не 
надо.

— Благодарю вас.—Портье от
дал Окаемову паспорт и шепо
том добавил: — Я его в пропи- 
сочку не сдавал. В ту ночь, ко
гда вы приехали, мне звонили из 
милиции: просили номер для их 
человека, а я сказал, что нет 
свободных номеров. И вдруг—• 
прописочка. Понимаете? — М а
ленькие глазки порггье смотрели 
на Окаемова лукаво и довери
тельно.

— Мне все равно, — усмех
нулся Окаемов. — Вам так удоб
ней? И хорошо. Если меня будут 
спрашивать, то скажите, что я 
вернусь часа через два.

Портье проводил Окаемова до 
дверей, не догадываясь, что свое
го постояльца он видит послед
ний раз. Впрочем, исчезновение 
агента по снабжению нимало не 
смутило портье: он попросту не 
внес в кассу деньги, оставленные 
Окаемовым за номер.

Вокруг Окаемсіва шумело де
ловое утро большого города. 
Рассыпая трели звонков, кати- J 
лись переполненные трамваи. На 
перекрестках, пугая торопливую 
толпу пешеходов, рычали грузо
вики. Над стройкой величаво раз- j

так: зачислим вас шофером, ме
сяца два вы поездите, а. потом— 
у нас должно освободиться ме'- 
сто — переведем вас на долж
ность механика.

— Без обмана?
— Какой может быть обман?

И общежитие предоставите?
— За этим дело не станет.

а* *
...Вечером в загородном обще

житии «рабочих оперного театра 
появился новый жилец, шофер 
Сергей Михайлович Гудков. В 
общежитии было пусто. Большин
ство обитателей ещё находилось 
на работе. Бумажку о предостав
лении койки Окаемов за отсут
ствием другого начальства предъ
явил председателю санитарно- 
бытовой комиссии Коле Боркову 
— ученику портняжной мастер
ской театра. Разбитной паренек 
посмотрел сначала на бумажку, 
потом на Окаемова:

— Новый шофер, значит?
— Шофер.
Борков показал Окаемову сво

бодную койку.
— Это будет твое место. Об

живайся...
С помощью Коли Боркова 

Окаемов раздобыл бритву, зер
кало, кипяток и занялся приве
дением в порядок своей бородки. 
Коля стоял за его спиной и смо
трел, как Окаемов брился.

Неужто бороду не сре
заешь? — удивился он.

Борода красит мужчину,— 
отозвался Окаемов,

Скажешь тоже! — усмех
нулся Коля. — Вот у нас в де
ревне,..

Может, ты займешься каким- 
нибудь делом?—перебил Окаем-ов.

— Мне на работу к девяти ут
ра, — не понял Коля Борков.

ЗА УКРЕПЛЕНИЕ  
И РАЗВИТИЕ ДРУЖ БЫ  МЕЖДУ  
СССР И БИРМОЙ

Пребывание Н. А. Булганина 
и Н. С. Хрущева в Бирме, как и 
их поездка по Индии, вылилось 
в мощную демонстрацию друже
ственных чувств и миролюбия

Союз заинтересованы ,в том, что
бы «охранить и упрочить между 
народный 'Мир. Отношения между 
обеими странами, развивающиеся 
на основе, пяти принципов мир 
ного сосуществования, прини
мают все более дружественный 
характер сотрудничества. «Вшит

Шел бы тогда спать, что ли?
—- Я раньше одиннадцати не ДРУГИ© азиатские пароды, йСЯЫ- 

іожусь. Последние цзвестия по- j тающие давление и эвепдуата- 
ворачивалаеь стрела подъемного слушаю, тогда—будьте здоровы!...: цИЮ со стороны западных коло- 
крана, и люди с интересом по-1 Окаемов замолчал, раздра- j ,т а за т 0т &в _  отмечает газета
сматривали, как целая пачка бе- жаясь все больше. Коля Борков _  ’ газета,
тоняьіх плит легко взлетала на 1 не уходил. В это время в даль- j ••• °%ащали СВОИ взоры К
высокие леса. Окаемов смотрел нем углу барака запиликала rap- j Советской России»,
на все это не так, как другие, мошка. Гармонист только начи-! Наша Родина пошла навстречу

нал осваивать инструмент. Q «j желанию освобожденной Бирмы
все время выводил одну и ту же !
музыкальную фразу из песни j Тстаэдгать дружественные отно-
«Давай закурим, товарищ, по од- j шения сотрудничества с Совет-
ной». Ему никак не удавалось і сейм Союзом. Состоявшийся
подобрать к этой мелодии басо- j осенью нынешнего года визит в
вый аккомпанемент. СССР премьер - министра Бирмы

— Ох, и наяривает Петька!— ; „  п  ;
твнно с к я я я л  Кпля Копкон ! 1 ПОКаЗЗЛ, ЧТО ІНЗПІ И ЙИр-

Проходя мимо нового грузовика, 
о« запомнил его марку и при
мерный тоннаж. На заборе ново
стройки он прочитал плакат: 
«Закончим кладку стен к И ию
ля!». Окинув воздвигнутые этажи 
взглядом инженера, он отметил: 
строители явно торопятся, надо 
будет выяснить, что это за строй
ка. Все, что ни увидел бы Окае
мов, представляло для него ин
терес только как строчка в бу
дущих донесениях мистеру Бар- 
чу.

Но особенное внимание Окае
мова в это утро привлекали вит
рины с объявлениями о най
ме рабочей силы. Таких объяв
лений было много, и все они на
чинались строгим словом: «Тре
буется». Требуются инженеры

восхищенно сказал Коля Борков. 
— В один месяц научился. Его 
только в праздник гармонью 
премировали. Хорошо, когда му
зыка!

— Хорошо, когда хорошая!— 
злобно ответил Окаемов.

— Так он же еще тренирует- : 
с я ! '— вступился за гармониста 
Коля Борков. — С него и спрос 
малый.

— Мог бы тренироваться в 
другом месте! — Окаемов встал

народов нашей Родины и стран і в Бирму выдающихся руководи 
Южной Азии. Отмечая важность : гелей Совеішюго Ооноза еще бо

лее укрепит дружественные свя
зи, существующие между наши 
ми дівумя странами», —  отметил 
У Ну в речи, посвященной пре
быванию в Рангуне советских 
гостей. Н. А. Булганин со своей 
стороны сказал: «Теперь друиде 
ственные отношения между Со
ветским Союзом и Бирмой явля
ются фактом. Давайте развивать 
и укреплять эти отношения меж
ду нашими государствами».

Осуществление стремлений на
родов обеих стран к дружбе и 
сотрудничеству приветствуют все 
люди доброй воли. Нашлись, 
однако, и такие круги, которым 
не нравятся дружественные от
ношения между народами. Кор
респонденты английских, амери
канских и французских буржуаз
ных газет сообщают из Бирмы 
различные небылицы . о поездке 
советских руководителей. Они до
шли даже , до того, что приписа
ли Н. С. Хрущеву заявление, 
сделанное одним из бирманских 
дипломатов. Но та®ото рода кле
ветнические сообщения разобла
чают их авторов, по выражению 
Н. С. Хрущева, ка® рабов капи
тала.

Эти рабы капитала всеми 
средствами пытаются ослабить 
дружественные отношения не 
только между 0ССР и Бирмой, 
но и между СССР и Индией, 
между всеми народами Востока, 
и Зайада. Но тщетны их усилия. 
Дружба и сотрудничество между 
народами различных стран, в 
том числе ООСР, Бирмы и Индии, 
развиваются и будут 'разви
ваться на благо дела мира во 
всем мире.
ПОЛОЖЕНИЕ ВО ФРАНЦИИ

Последняя неделя была отме-

івизига советских руководителей 
в Бирму, рангунская газета 
«Нью тайме оф Бирма» писала: 
«Если учесть, что ло сравнению 
с Индией и Китаем Бирма— ма
ленькая и далекая страна, го 
дружеское внимание,, которое ей 
уделили два выдающихся совет
ских руководителя, является 
'Свидетельствам доброжелательно
сти, превосходящей все осталь
ное».

В Бирманском Союзе насчиты
вается 19 миллионов жителей, 
из которых 80 процентов заня
ты в сельском, хозяйстве, (про
изводство риса является основой 
экономики Бирмы). В течение 
долгого времени Бирма, имеющая 
богатое историческое прошлое и 
культуру, была английской ко
лонией, а  во время второй ми
ровой войны подверглась япон
ской оккупации. Провозгласив 
свою независимость в январе 
1948 года, Бирманский Союз 
стал самостоятельным государст
вом. Путеводным маяком в борь
бе за независимость для бирман
ского народа, подчеркивает газе
та «Нью тайме оф Бирма», был 
С светский Союз. «Бирманцы и

маиокий народы имеют общую 
задачу: несмотря на различия в ; чена во Франции рядом важных 
общественном и государственном ; событий. 29 ноября Нащиональ- 
устройстве, СССР и Бирманский ; ное собрание отказало правя-

техники, рабочие. Требуются пе- j и направился в умывальную ком 
реводчики с английского языка. ; нату.
Требуются опытные педагоги... Умывшись, он быстро разделся 
Город требовал, звал к себе ра- и лег в постель. Завтра в восемь 
ботящих, полезных людей. j часов утра новый шофер должен

И вот наконец Окаемов нашел ! приступить к работе. Гармонист 
объявление, какое искал: «Театру продолжал наигрывать один и 
оперы и балета требуется опыт- тот же мотив. >
ный шофер на грузовую машину 2 .
«ЗИС-150». j Здание института, которым ру-

СП О РТИ В Н А Я  Х РО Н И КА
4 декабря на катке Новотруб

ного завода состоялось открытие 
сезона города по хоккею с мя
чом, В соревновании приняли 
участие 4 команды.

В финальной игре встретились 
первые команды Новотрубного и 
Старотрубного заводов. Резуль
тат встречи 6 : 0  в пользу ново- 
трубников.

Позавчера состоялась товари
щеская встреча по хоккею с мя
чом между командами Новотруб-

Вскоре Окаемов стоял перед 
окошечком отдела кадров театра:

— Я пришел по объявлению. 
А может, вам нужен механик?

Девушка за окошечком сердито 
посмотрела на Окаемова:

— Нам нужен шофер.
— Ж аль, — произнес Окаемов, 

не торопясь уходить.

ксіводил Вольский, Окаемов на
шел, проехав на грузовике теат
ра вслед за знакомым ему 
«ЗИМом» профессора.

День уже клонился к вечеру. 
Тень от деревьев бульвара пере
крыла улицу и начала мохнатой 
полосой подниматься на стену 
института. Сотрудник гообез-

нссо завода и мастеров класса I цех).

«Энергия» (Ленинград). 
Встреча, проходившая в упорной 
борьбе, закончилась с ничейным 
результатом — 1: 1.

Новотрубники 4 декабря от
крыли зимний спортивный сезон. 
В программе соревнований была 
эстафета 4x5 километров для 
мужчин и дистанция 3 километра 
для женщин. Среди мужчин побе
дителем вышла команда второго 
цеха. У женщин лучшее время 
показала А. Архипова, (энерго-

За окошечком к девушке подо- , опасности Кудрявцев, который с | 
шел пожилой мужчина: ! утра вел наблюдение за подъез- j

— Вы механик? дом института, то и дело посмат-;
— Вообше-то я шофер второго .ривал на часы: скоро его должны 

класса, — будто нехотя, ответил были сменить. Он в течение дня 
Окаемов. — Только последнее ни на минуту не спускал глаз с 
время работал механиком. Спо- подъезда.
койнее это. 1 1    ;

— Ну, а если мы договоримся (П родолж ение сл ед у ет).

К С В Е Д Е Н И Ю  ДЕП У Т А Т О В  ГОРСОВЕТА
Сегодня, 8-го декабря, в 2 часа дня, в клубе Старотрубного 

завода созывается заседание Первоуральского городского Совета 
депутатов трудящ ихся (IX  очередная сессия 5-го созы ва).

На рассмотрение заседания Городского Совета выносятся 
вопросы:

1) Задачи городского Совета в связи с присоединением Би
лимбаевского района.

Докладчик депутат тов. Чирков С. М. — председатель испол
кома горсовета.

2 ) Орг. вопрос. И СПОЛКОМ  ГО РСО ВЕТА.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
Доводится до сведения делегатов, что II городская кон

ференция ДОСААФ состоится 9 декабря с. г., в 7 часов ве
чера, в помещении библиотеки горкома КПСС.

Городской комитет ДОСААФ .

тельстіву Эдгара Фора в дове
рии. В связи с этим правитель
ство, исходя из того, что фран
цузская конституция предусмат
ривает за президентом республи
ки право распустить Националь
ное собрание, если сяо в течение 
18 месяцев дважды большинст
вом, превышающим половину об
щего числа депутатов, выразит 
недоверие правительству, приня
ло решение о роспуске Нацио
нального собрания. Президент 
республики согласился с этим 
решением. Новые выборы в На
циональное собрание назначены 
на 2 января 1956 года. На вре
мя предвыборной 'Кампании и 
выборов у власти остается преж
нее правительство, возглавляемое 
Эдгаром Фором.

Новые выборы в Националь
ное собрание будут проходить по 
системе 1951 года, 'предусмат
ривающей голосование, списков 
кандидатов по департаментам и 
поощряющей блокирование пар
тий. Если блок партий (или од
на из них) в каком-либо депар
таменте соберет хотя бы на один 
голос больше половины всех 
участников голосования, то по
лучит все депутатские места от 
данного департамента. Пользуясь 
блокированием, реакционные пар
тии надеются отобрать голоса у 
народных представителей. Хотя 
предвыборная кампания во 
(франции формально начнется 
лишь 13 декабря, уже сейчас в 
стране происходит лихорадочная 
деятельность различных буржу
азных іірупщ и партий, стараю
щихся подготовить «вой успех 
на выборах.

Однако, как пишет газета 
«Либераісьон», «заговорщики не 
учитывают, что их маневры вы
зовут рефлекс республиканской 
защиты». Во всей Франции тру
дящиеся мобилизуют силы, что
бы, несмотря на особенности 
нынешней избирательной систе
мы, использовать выборы для 
усиления своих позиций в На
циональном собрании. Газета 
«іЮмашите» призывает к объеди
нению всех демократических сил 
Франции в интересах «проведе
ния политики социального про
гресса, свободы и мира».

А. Ш АХАНОВ.

ИЗ ЗАЛА СУДА 
ВИ НО ВН Ы Е ПОНЕСЛИ  

Н А К А ЗА Н И Е

Однажды в клуб Строителей в 
нетрезвом состояния пришли р а
бочие Уралтяжтрубстроя Юрьев 
и Стрельцов. Оттолкнув контроле
ра, они вошли в зрительный зал.
На предложение милиционера 
тов. Габдульбарова покинуть зал, 
хулиганы стали выражаться не
цензурной бранью, а Юрьев на
нес тов, Габдульбарсіву несколько 
ударов. Последний решил при
гласить на помощь работников 
отделения милиции. В это время 
виновные решили убежать и, пе
репрыгивая через ряды зрителей, 
оставили зал. Демонстрация 
фильме была прервана.

В этот же вечер Юрьев и 
Стрельцов набили работника ми
лиции Г абдульбарова, который 
пытался их задержать.

Народный суд II участка гор. 
Первоуральска приговорил за 
хулиганство Юрьева к 5 годам и 
Стрельцова к 3 годам лишения 
свободы.

Редактор Н. К О РДЮ К О В.
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